

Pererat Hubungan Dengan Warga, Babinsa Koramil Delanggu Jalin Komunikasi Dengan Tokoh Masyarakat

Agung widodo - KLATEN.HALUANINDONESIA.COM

May 27, 2024 - 10:39



Babinsa Koramil Delanggu Jalin Komunikasi Dengan Tokoh Masyarakat

Klaten - Babinsa Desa Segaran dari Koramil 03/Delanggu Kodim 0723/Klaten, Serda Suroto, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Tokoh masyarakat di Desa Segaran, Kecamatan Delanggu, Kabupaten Klaten. (27/05/2024)

Kegiatan yang dilakukan Babinsa dalam rangka untuk mempererat hubungan kekeluargaan antara Babinsa dengan warga binaan, sehingga tercipta suasana yang harmonis dalam setiap pelaksanaan tugas di lapangan.

Dalam pertemuan yang berlangsung penuh keakraban ini, Serda Suroto menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara Babinsa dan masyarakat.

“Tujuan utama kami melakukan Komsos ini adalah untuk mempererat hubungan kekeluargaan dan kerjasama yang baik antara Babinsa dan warga. Dengan demikian, kita bisa menciptakan suasana yang harmonis dan saling mendukung dalam setiap kegiatan kemasyarakatan,” ujar Serda Suroto.

Agung selaku Tokoh masyarakat menyambut baik kegiatan sambang warganya dalam menjalin komunikasi dan mengapresiasi kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat.

“Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kehadiran Babinsa di Desa Segaran. Dengan adanya komunikasi yang baik ini, kami merasa lebih dekat dan terbantu dalam berbagai kegiatan masyarakat,” ungkap Agung.

Pada kegiatan Komunikasi Sosial yang dilakukan oleh Babinsa merupakan bagian dari tugas pokok TNI dalam membantu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya. Selain itu, Komsos juga berperan penting dalam mendukung berbagai program pemerintah di tingkat desa, termasuk pembangunan infrastruktur, kesehatan dan pendidikan.

Babinsa berharap dengan adanya Komsos yang rutin dilaksanakan, hubungan dengan masyarakat semakin erat dan solid, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang kondusif dan harmonis di Desa Segaran.

“Kami berharap, melalui kegiatan seperti ini, kepercayaan dan kerjasama antara Babinsa dan masyarakat semakin kuat, sehingga setiap permasalahan dapat kita selesaikan bersama-sama,” harap Serda Suroto.

“Kegiatan ini juga merupakan wujud nyata dari komitmen TNI untuk selalu dekat dan bersama-sama dengan rakyat, Babinsa sebagai ujung tombak TNI di lapangan akan terus aktif menjalin komunikasi dan kerjasama dengan seluruh

elemen masyarakat demi terciptanya ketahanan wilayah yang tangguh,”
tutupnya. (Red)